

Bürgerantrag

Stephan Heins  
Moorstr.29  
28237 Bremen.

Bremen, den 22.06.2021

An den Beirat Gröpelingen.

Der Beirat Gröpelingen möge beschließen, sich für die Entfernung der öffentlichen Telefonzelle in der Moorstraße Ecke Gröpelingerheerstr. auszusprechen.

Begründung:

Leider wird die Telefonzelle inzwischen häufig zum Konsum von Drogen genutzt. Darauf weisen die zurück gebliebenen Rückstände hin und es ist gelegentlich auch zu beobachten. Die Rückstände machen die Telefonzelle somit auch zu einem gefährlichen Ort, gerade für Kinder, die die Telefonzelle zum spielen nutzen.

Zum telefonieren wird die Zelle kaum genutzt, auch stellt die Telefonzelle, gerade jetzt da fast jeder ein Mobiltelefon in der Tasche hat, auch keine wichtige Infrastruktur mehr da. Daher wäre es zu begrüßen, wenn die Telefonzelle weg kommt.

Mit freundlichen Grüßen,

Stephan Heins